

Manifiesto de La Paz

Hoy en el día de La Paz alzamos nuestras voces unidos por la armonía , la compasión y la justicia, forjando juntos un espacio donde la diversidad y el respeto llenan un camino de esperanza para llegar a un futuro pacifico para todos. Dio la casualidad que ayer estábamos hablando en clase de historia tratando el tema de las guerras y hubo un texto que nos llamó mucho la atención , y pensábamos que era buena idea leerlo ante todos los presentes.

¿ Por qué hay guerra?

Ahora quiero saber como se produce una guerra.

-Generalmente porque un país ofende gravemente a otro

-¿Un país? Una montaña alemana no puede ofender a una montaña de Francia. Ni un río , ni un bosque...

-No he querido decir esto.Un pueblo ofende a otro...

-Siendo así, yo no tengo nada que hacer aquí , no me siento ofendido en absoluto.

-Se trata del pueblo en conjunto

-Está bien... piensa que la mayoría de nosotros somos gente sencilla . En Francia casi todos los hombres son también,obreros,peones..¿Cómo puede querer atacarnos un zapatero o un cerrajero francés?

-Entonces ¿ por qué hay guerra?

Con este texto pretendemos expresar la dureza de vivir una guerra , cuando la mayoría de las personas no saben ni el motivo. Al fin y al cabo la guerra es un juego que juega con la vida de las personas inocentes y los verdaderos culpables son los que menos la sufren y a ellos solo le interesa el beneficio y su interés.

Aunque creamos que las guerras son una cosa del pasado y que solo ocurren en los libros de historia estamos muy equivocados. En estos últimos años han surgido varias guerras cerca de nuestro país , como la de Ucrania y Rusia. Con esta guerra hemos aprendido que las guerras no solo producen heridas superficiales y edificios destruidos , sino que también heridas en nuestro interior, está heridas las vimos en aquellos niños y madres que tuvieron que huir de su país y decir adiós a una vida y a sus familias. En ese momento, nuestro pueblo decidió acoger a todas esas familias rotas de dolor y darles un hogar y una nueva oportunidad. Este acto reflejó que en nuestro pueblo hay solidaridad y preocupación por los más necesitados. Fuentes demostró que la paz no se consigue a la fuerza sino que sólo se consigue a través de la comprensión.

Espero que un futuro sigamos reuniéndonos en esta plaza ya que creemos que todas las personas nacemos libres e iguales en dignidad y derechos y dotados como estamos de razón y conciencia debemos comportarnos fraternalmente los unos con los otros . Día a día decidiremos trabajar por un mundo en paz, afrontando conflictos y discrepancias desde la colaboración.

Darío Carmona Barcia

Katherine Flores Atiare Katherine